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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 944 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 01/08/2012 
al 18/08/2012 ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 
n.267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 01/08/2012 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

N° 13    del  12/7/2012 
 
OGGETTO: Nota prot.n.7682 del 25/06/2012 a firma dei Consiglieri di Svolta Popolare, ad 
oggetto “Mozione per la rimodulazione piano di sosta a pagamento. Proposta di 
differenziazione di zone e quartieri.” 
 

L’anno duemiladodici il giorno dodici del mese di luglio  alle  ore 20,15 nella sala 
delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 
Consiglio in data  04/07/2012   prot. n. 8167  si é riunito il Consiglio Comunale in apposita 
sessione in seduta pubblica. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 
Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14  Consiglieri   
come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

X  

 

 

   

  

  

 

 

  

 

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 

X 

 

X  

X 

X  

x 

X 

X 

 

X  

 

X  

 

  

  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Partecipa il Revisore Unico dei Conti dott. Carlo Aquilone 
Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 
 

O M I S S I S  
 



 
Ad inizio di seduta il capogruppo Pugliese propone inversione dell’ordine del giorno per 
trattare prioritariamente la mozione per la rimodulazione del piano di sosta a pagamento. 
Il Presidente ricorda prima di tutto la figura di Pippo Coppola  ad un anno dalla sua 
scomparsa e i presenti, levatisi in piedi, applaudono. 
(Entra in aula il consigliere Nunzia Scotti. I presenti sono 16.) 
Comunica di seguito  che i consiglieri Scotti e Capuano hanno rimesso le deleghe loro 
assegnate e si sono dichiarati indipendenti . 
Pone quindi in votazione la proposta di inversione del consigliere Pugliese che è accolta con 
voti favorevoli unanimi espressi per alzata di mano. 
Illustra la mozione il capogruppo Pugliese  rimarcando che da mesi il suo gruppo cerca di 
dare un contributo nella materia , che nella II Commissione consiliare permanente ha 
presentato una proposta  di ben 5 pagine  prevedendo un drastico svuotamento dei 
parcheggi. Dichiara di condividere l’intento di liberare il centro dal traffico, di indurre ad 
una limitazione dell’uso delle auto   ed afferma  che l’estensione del centro storico è da 
addurre non agli intenti sbandierati ma alla sola esigenza di far cassa. Ricorda che il suo 
gruppo ha proposto l’eliminazione del contrassegno e che , a seguito della mancata sintesi tra 
maggioranza ed opposizione, l’Amministrazione  ha adottato un’ordinanza che ha suscitato 
proteste tra i cittadini  che, riunitisi in Comitato, hanno rappresentato le loro ragioni in un 
incontro pubblico  che si è tenuto alla via Torrione. Ufficiosa è la notizia  che parte dei 
suggerimenti sembrerebbero essere stati accolti ( Entra il consigliere Capuano . I presenti 
sono 17) e che sarebbero stati previsti abbonamenti annuali dal costo di € 100,00 per le zone 
fuori centro ,  oneroso per il cittadino, così aggiungendo caos su caos. Ritiene che la 
minoranza sia stata molto costruttiva, invita ad operare distinzioni per quartieri, a riflettere 
ed ad approvare la mozione presentata. 
Il Vice Sindaco Lucci  ricorda che c’è stato un lungo percorso che ha visto un primo 
ragionamento, un secondo momento dedicato alla Commissione ed una sintesi tradottasi in 
un provvedimento lanciato alla Città. Dal primo momento si è detto che saremmo stati 
all’ascolto per verificare la bontà del provvedimento, c’è stato poi un incontro pubblico nel 
quale sono state evidenziate delle criticità. In quella sede  è stata motivata l’ordinanza 
adottata imperniata  sul principio che il paese è di tutti,  che il parcheggio non è garage e che 
necessita decongestionare il centro. Ne è derivato un provvedimento di sintesi  che ha accolto  
delle istanze e blindato le strisce bianche per evitare parcheggi perenni. Sono stati previsti 
abbonamenti annuali per € 100,00 per le zone fuori centro e mensili da € 40,00. Invita a non 
dimenticare che a Monte di Procida, a fronte di 8000 auto all’incirca, i posti auto sono 692 
per cui il posto non potrà mai essere garantito. Dichiara  che i provvedimenti adottati non 
sono finalizzati a far cassa ma a qualificarsi quali deterrenti  per far sì che il paese sia più 
libero,che il Comitato ha ben compreso le ragioni alla base del piano di sosta a pagamento e 
che il Comando Vigili , al quale è stato chiesto nel periodo di osservazione di soprassedere , si 
attiverà per la puntuale osservanza dell’ordinanza n. 466. Riferisce che sono stati  rinvenuti 
tagliandi falsificati per diversamente abili. Invita i consiglieri a non approvare la mozione. 
Il capogruppo Pugliese si dichiara insoddisfatto della relazione del Vice Sindaco. Rileva che 
gli atti della maggioranza cambiano di giorno in giorno, chiede che si tenga conto delle 
esigenze di tante famiglie, chiede che gli venga fornita copia dei verbali elevati a carico dei 
falsi invalidi. Affermando di non conoscere il contenuto dell’ordinanza n. 466, invita ad una 
ulteriore riflessione per andare incontro ai cittadini. 
Di seguito il Presidente pone in votazione la  mozione  prot. n. 7682  del 25.06.2012  a 
firma di consiglieri del gruppo “Svolta Popolare”; che è respinta per aver riportato 5 voti a 
favore (minoranza) e contrari 12 (maggioranza) espressi per alzata di mano . 
Il consigliere Leonardo Coppola chiede di conoscere i motivi per i quali due consiglieri di 
maggioranza  si sono dichiarati indipendenti. 
Il  Presidente riferisce  di aver adempiuto all’obbligo di darne comunicazione al Consiglio. 

Il Sindaco afferma di aver ricevuto la nota intorno alle ore 14,30, di averli contattati ma che 
non c’è stato ancora un approfondimento che sicuramente ci sarà. 
Il Capogruppo Pugliese chiede che sia data lettura della loro nota  e il Presidente procede in 
tal senso. 
Il consigliere Leonardo Coppola  sottolinea che è rilevante una remissione delle deleghe e 
che la cosa non può essere sottaciuta. 
 

 


